

SÉANCE
SOLENNELLE ET PUBLIQUE
du 19 juin 2011



dans les Grands Salons
de l'Hôtel de Ville de Nancy



Intervention d'ouverture de la séance Solennelle du 19 juin 2011



par **Madame Christiane Dupuy-Stutzmann,**
Président de l'Académie de Stanislas

M. le représentant du Maire de Nancy,
M. Choserot, représentant du Conseil régional,
M. Baumann, représentant du Conseil général,
Mesdames, Messieurs en vos titres, grades et qualités,
Chers Confrères,
Chers amis,

Conformément à sa tradition, l'Académie de Stanislas organise, chaque année, deux séances solennelles et publiques dans le grand Salon de l'Hôtel de Ville de Nancy, mis à la disposition par M. André Rossinot que je remercie chaleureusement, au nom de notre compagnie.

La 1^{ère} Séance a lieu en janvier et comporte une importante remise des Prix - au nombre de 18 - cette année.

La seconde séance solennelle, celle d'aujourd'hui, clôture l'année académique, et comporte, en premier lieu, la lecture du compte-rendu annuel des activités de l'Académie, présenté par le secrétaire annuel.

Nous entendrons, ensuite, le discours de réception de M. Jean-Pierre Husson auquel j'aurai le plaisir de répondre. Après quoi, j'aurai l'honneur de remettre, d'une part, le Diplôme d'Associé-correspondant national de l'Académie de Stanislas à M. Patrick Gérard et d'autre part, d'inaugurer, aujourd'hui, la remise officielle de jetons d'or, à deux de mes éminents confrères ; M. le professeur Alain Larcen et M. Hubert Collin.

J'invite maintenant notre secrétaire annuel, M. Bernard Guidot, à s'acquitter de sa tâche.

